
  

 INTERROGAZIONE  

OGGETTO: AFFIDAMENTO GESTIONE DEL VERDE PUBBLICO 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S  

PREMESSO CHE: 

 con deliberazione di Giunta comunale n. 436 del 22 dicembre 2017 l’Amministrazione comunale ha 
provveduto all'affidamento in house ad ASSA S.P.A. del servizio di manutenzione del verde pubblico; 

 
CONSIDERATO CHE: 
 

 con l’affidamento in house ad ASSA l’amministrazione dichiarava di voler risolvere le gravi problematiche 
relative alla manutenzione del verde pubblico; 

 
EVIDENZIATO CHE: 
 

 permangono numerose criticità, in particolare modo nelle periferie, sollevando legittime proteste dei 
cittadini novaresi che pagano le tasse e pretendono un servizio consono e puntuale; 

 
VISTO CHE: 
 

 uno degli obiettivi dell’affidamento in house era quello di assumere personale altamente qualificato; 

 in occasione della commissione competente il presidente di ASSA ha dichiarato che l’affidamento scade 
nel 2024; 

 in occasione della commissione competente l’assessore ha dichiarato che il comune investe 670mila 
euro per l’affidamento; 

 in occasione della commissione competente il presidente di ASSA ha dichiarato che in passato la spesa 
era di oltre 1milione 200 di euro; 

 
RAMMENTATO CHE: 

 la pulizia, l’ordine e il decoro del verde sono la cartolina della nostra città e di tutti i cittadini novaresi; 
 

CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE:  

 se il servizio sarò affidato ad ASSA anche dopo il 2024; 

 quanto sarà previsto a bilancio per la gestione del verde nel prossimo triennio. 

 

Si richiede risposta scritta e orale. 
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